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Schulelternratssitzung Nr. 1 des Schuljahres 
2020/2021 vom 22.09.2020  
Veranstaltung: Schulelternratssitzung Klassenvertreter + Schulleitung 
Themen: Siehe Einladung vom 07.09.2020 
Ort: Forum Grundschule 
 
Teilnehmer:   Verteiler: Elternvertreter/innen   
Siehe Anwesenheitsliste                             Alle Klassensprecher + Stellvertreter + Schule 

 

TOP Themen Vortra-
gende/R 

1 20:00 Uhr: Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung 
sowie der Beschlussfähigkeit Claudia 

Schuch 

2 Das Protokoll von der letzten SER Sitzung 19.02.2020 wurde bereits am 
06.03.2020 in Umlauf gegeben. Da bis zum 23.03.2020 keine Einwände 
erhoben worden sind, gilt dieses als genehmigt. 

Das Protokoll schreibt Johanna Stein. 

Es gibt keine Ergänzungen zur Tagesordnung. 

Claudia 
Schuch 

3 Anzahl Schüler/Innen 2020/2021 

312 Schüler/Innen 

davon besuchen den Ganztag:  

Jahrgang 1: 53 Schüler/Innen 

Jahrgang 2: 54 Schüler/Innen 

Jahrgang 3: 50 Schüler/Innen 

Jahrgang 4: 57 Schüler/Innen 

Die Klassenstärke liegt zwischen 18 und 22 Schüler/Innen 

 

Personal  

Es gibt zwei Zugänge. Frau Lohrig übernimmt den Schulkindergarten,  

Frau Hadizadeh die Klasse 3d. 

Frau Oetken steht als Vertretungslehrkraft zur Verfügung. 

Es gibt drei Abgänge: Frau Stoffregen, Frau Schulte, Frau Wiesen. 

In diesem Jahr kommt keine FSJ-Kraft. 

Frau Franke ist weiterhin abgeordnet. 

 

Tina 
Lehmann 
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3 Es ist eine Praktikantin als Erzieherin für das Schuljahr eingestellt. 

Frau Brehms und Frau Wetjen betreuen die Kinder der Risikogruppe. 

Herr Fahrenholz ist der neue Hausmeister. 

Es sind zwei Lehrkräfte zu wenig vorhanden, die Stunden werden aber durch 
die vorhandene Vertretungslehrkraft ausgeglichen. 

Die Schulleitung wird Frau Lehmann voraussichtlich übernehmen. Den Posten 
des Konrektors wird voraussichtlich Herr Hakkel übernehmen. 

Ganztagsschulangebot 

Es werden die AG-Bereiche des Vorjahres erneut angeboten, da diese im 
Vorjahr aufgrund von Corona nicht umgesetzt werden konnten. Im 
Nachmittagsunterricht dürfen zwei Jahrgänge aufeinander treffen. 

Die Jahrgänge 1 und 2 haben nachmittags Clubzeit. 

Die Jahrgänge 3 und 4 haben dienstags und donnerstags gemeinsam AG Zeit,  
montags und mittwochs werden AGs in den einzelnen Klassen angeboten. Es 
gibt AGs aus folgenden Bereichen: Handwerken, Sport, Schulgarten, Kochen / 
Backen, Schulhund 

Sonstiges 

Der Start ins Schuljahr lief geordnet. Es wurde zwei Wochen im 
Klassenverband bei der Klassenlehrkraft begonnen. Dafür haben die 
Lehrkräfte Überstunden in Kauf genommen. Die Kinder verhalten sich 
vorbildlich. Der Schulhof ist jahrgangsweise aufgeteilt. In den Fluren und auf 
den Toiletten werden Masken getragen. Der Unterricht nach den Herbstferien 
wird voraussichtlich wieder für zwei Wochen im Klassenverband bei der 
Klassenlehrkraft starten. 

Es ist ungewiss, ob Bundesjugendspiele, Lindhof macht sich hübsch oder 
Klassenfahrten veranstaltet werden können. Das Weihnachtstheater ist 
zunächst gebucht. Ein Schulfest wird voraussichtlich nicht stattfinden. An 
dieser Stelle wird auf den Jahresterminplan verwiesen. 

In diesem Schuljahr wird kein Kopiergeld erhoben. Im nächsten Schuljahr wird 
das Kopiergeld mit in der Fachumlage mit der Lehrmittelausleihe erhoben. Die 
Zahlung der Lehrmittelausleihe in diesem Jahr lief gut. 

 

Die Schule hat beim Niedersächsischen Schulsportpreis den 3. Platz belegt. 
Es wurde ein Video über die bewegte Pause und die Durchführung der 
Bewegungsvorschläge für zu Hause eingereicht. 

Digitalpakt 

Aus dem Sonderdigitalpakt wurden 50 iPads für bedürftige Familien 
angeschafft, für den Fall, dass eine erneute Schulschließung stattfinden muss. 

Aktuell werden aus dem Digitalpakt zehn Interactive-Panels installiert. Bis 
2023 sollen ausschließlich Interactive-Panels vorhanden sein. W-Lan wird 
installiert. 

 

Tina 
Lehmann 
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4 Wahlen 

Die offene Wahl wurde einstimmig beschlossen. 

Als 3. Vorsitzende und damit auch Mitglied in der Gesamtkonferenz und 
Mitglied des Schulvorstandes wurde einstimmig Monique Busse gewählt. 

Als Vertreterin für den Schulvorstand wurde einstimmig Mareike Ohlmann 
gewählt. 

Für die Fachkonferenzen wurden folgende Vertreter einstimmig gewählt: 

Deutsch Vertreter: Anne Becker 

Deutsch als zweite Sprache Vertreter: nicht besetzt 

Sachunterricht: Sven Godesberg 

Arbeitsgruppe neue Medien: Sebastian Perret, Vertreterin Barbara Hakkel 

Englisch: Vanessa Bögge 

Textiles gestalten / Werken: Anne Becker 

Claudia 
Schuch 
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5 Die Homepage wird bezüglich der aktuellen Informationen fortlaufend gepflegt. 

Bei Problemen bitte an den Schulelternrat melden, da zurzeit teilweise 
Probleme mit der Homepage bestehen. Wichtige Informationen sollen per E-
Mail an die Eltern weitergeleitet werden. 

Aus Sicht des SER lief die Kommunikation während der Schulschließung gut. 

Aus Sicht der Elternschaft führten fehlende Drucker etc. teilweise zu 
Problemen. Hier ist der Förderverein in Planung an einer Lösung. 

Die Nutzung von Apps muss bei Bedarf noch einmal geklärt werden. 

Generell ist die Stimmung entspannt. 

Die Lüftungssituation der Klassenzimmer (Durchzug in der kälteren Jahreszeit) 
ist noch in Klärung. Bei Bedarf erneut ansprechen. 

Die Fördergutachten sind bis Herbst auf Eis gelegt, da zurzeit ausschließlich 
nach Aktenlage beurteilt werden konnte. Die Umsetzung der neuen Richtlinien 
für Förderbedarf ist in Planung. 

Die Fotowände der Lehrkräfte sind umgesetzt. 

Claudia 
Schuch 

6 Seitens einzelner Eltern besteht die Idee, dass das Unkraut jäten an den 
Spielgeräten mehrfach im Jahr von interessierten Eltern durchgeführt werden 
könnte. Carsten Köhler würde sich mit weiteren 4-5 Eltern gerne dazu bereit 
erklären, diese  Aufgabe zu übernehmen. Dieses wird grundsätzlich 
befürwortet, jedoch ist eine Rücksprache mit Frau Lehmann und Herrn 
Fahrenholz notwendig. 

Der Jahresterminplan wird vermutlich zusammen mit diesem Protokoll in 
Umlauf gebracht. 

Die nächsten SER-Sitzungen sind für den 12.11. und 21.01. terminiert. 

Die SER-Sitzung endete um 21:05 Uhr. 

Eltern-
schaft  

 

Claudia 
Schuch 

Allgemein: 

Sollten Einwände gegen die in diesem Protokoll getroffenen Aussagen oder deren Darstellung 
bestehen, so sind Einwände schriftlich an den SER-Vorsitzenden (Verteiler) zu richten.  

Aufgestellt am  27.09.2020         
       

 


